
Subject: Staatsanwalt Bernd Römer - besser mit kurzen oder langen Haaren?
Posted by Fritz Fantom on Mon, 12 Jan 2009 17:13:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die, die die Barbara Salesch Show mitverfolgen, werden schon gemerkt haben, dass sich Bernd
Römer seine Haare kurz geschnitten hat. Der war für mich immer ein Beispiel eines attraktiven
Mannes, trotz AGA. Jetzt wo er die kurzen hat, find ich sein Erscheinungsbild gar nicht mehr toll.

Aber entscheidet selbst, was findet ihr besser?
Hab statt einem Bild gleich ein kleines Flashvideo hochgeladen, weil ich finde, Videos sagen
immer mehr aus als Bilder.

Lange Haare:

http://www.bilder-space.de/upload/12.01HGowqGHnPfgtkUE.gif

Kurze Haare:

http://www.bilder-space.de/upload/12.01fPSGKhvPipGAVbk.gif

Mirrors:
 http://rapidshare.de/files/41331908/Bernd_Roemer_kurze_Haare .swf.html
 http://rapidshare.de/files/41331872/Bernd_Roemer_lange_Haare .swf.html

Anleitung:
* Rechtsklick -> Speichern unter
* Datei von .gif auf .swf umbenennen
* Per Drag&Drog in den IE ziehen
* Sollte auf allen PCs laufen
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